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113年度內海海堤段歲修工程(核定階段) 

民眾參與及生態檢核現勘會議紀錄 

壹、 訪談時間： 113年 10月 07日（星期二）下午 14時 00分 

貳、 訪談地點：桃園市大園區 許厝港濕地 

參、 參與人員：(詳簽到簿) 

肆、 工程目的及概要： 

內海海堤 AC路面刨除重鋪。 

伍、 訪談意見： 

一、社團法人桃園市野鳥學會劉義仁理事長： 

1. 許厝港濕地是許多過境候鳥的棲地中繼站，從現在到明

年春天都會陸續有冬候鳥前來停棲，此工程僅為 AC 路面

刨除重鋪對於鳥類的干擾程度應該不大，但仍需注意工期

避免過長。 

2. 許厝港濕地亦是小燕鷗在繁殖季會選擇的地點，繁殖季

期間是四月開始，建議工程能避開此時期。 

3. 鳥類活動時間多落在晨昏，工程期間建議避開晨昏時段

施工。 

二、荒野保護協會桃園分會盧德一組長： 

1. 每年繁殖季小燕鷗都會在許厝港棲息，週邊確實有遊盪

犬隻問題，因此有設置圍籬進行區隔，確保小燕鷗育雛不

被干擾，建議施工期間要提醒施工單位勿餵食遊蕩犬貓。 

2. 堤防內確實有陸蟹活動，工程施作時避免阻斷他們的活

動路線，並且建議夜間暫停施工。 
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三、國立陽明交通大學土木工程學系郭一羽教授： 

1. 本案屬於既有構造物改善工程，如後續不需要執行規劃

設計生態檢核，建議表單再填列註明清楚。 

2. 有關遊蕩犬貓議題建議二河分署可進一步諮詢動保處等

相關單位。 

陸、結論： 

感謝國立陽明交通大學郭一羽教授、荒野保護協會桃園分會

盧德一組長等人及社團法人桃園市野鳥學會劉義仁理事長多

位專家學者的寶貴建議，後續將請生態檢核委託廠商協助本

分署針對本次的諮詢建議，進行調查及監測，以完善本案生

態保育措施。 

柒、散會(上午 14時 30分) 

捌、訪談照片 

  

第二河川分署解說工程內容 荒野保護協會桃園分會提出本案生

態保育相關意見 



3 
 

  

桃園市野鳥學會提出本案生態保育相

關意見 

國立陽明交通大學郭一羽教授提出

對本案相關意見 

 

  



4 
 

玖、簽到單 

 


